

Die Schattentochter



Die dreijährige Sara verschwindet spurlos. Der Schmerz der Familie Turner steckt tief. Jahr später zucken sie bei jedem klopfen an der Türe zusammen. Es könnte Sara sein. In einem Café werden sie von einem Mädchen angesprochen, die behauptet Sara zu sein. Es könnte ihre Tochter sein, doch wo war sie in all den Jahren? Sie zieht in ihr altes Kinderzimmer ein. Nicht alle sind von ihrer Rückkehr erfreut. Es drohen dunkle Familiengeheimnisse ans Licht zu kommen. Dies möchte jemand mit allen Mitteln verhindern. Dieses Buch zu lesen ist sehr rätselhaft. Die Geschichte ist spannend und mit feinen Details versehen die neugierig auf den weiteren Verlauf der Geschichte für den Leser machen. Für mich passieren in dieser Geschichte einige Merkwürdige Dinge, die das Ganze Spannend und interessant gestalten. Es ist eine bewegende und auch dunkle Familiengeschichte die hier widergegeben wird. Vieles wird aufgezeigt wie, Fehler, Schuld aber auch Vergebung. Ein Buch, das sich lohnt zu Lesen. Viel Vergnügen dabei.

Jill Childs, Die Schattentochter, Aufbau Verlage, 01.10.2024, 402 Seiten, Fr. 12.90